

PRÉFECTURE DE

N° ETRANGER :
ALIEN REGISTRATION N°:

N° DOSSIER :
FILE N°:

Date dépôt de la demande :
Date of application:

(A remplir par la préfecture – To be filled in by the prefecture)

1^{ère} demande
1st application

Réexamen
Re-consideration

① Indications relatives à l'état-civil du demandeur - *Information about the applicant's civil status*

1.1. Nom : <i>Family name at birth:</i>	1.2. Prénom(s) : <i>Given name:</i>	<input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/>
1.3. Nom d'usage : <i>Family name:</i>		
1.4. Date de naissance : <i>Date of birth:</i>	1.5. Lieu de naissance (pays et ville) : <i>Place of birth (country and town):</i>	
1.6. Nationalité : <i>Nationality:</i>		
1.7. Nom et prénom du père : <i>Family name and given name of father:</i>		
1.8. Nom et prénom de la mère : <i>Family name and given name of mother:</i>		

② Indications relatives à la famille du demandeur - *Information about the applicant's family*

2.1. <input type="checkbox"/> Marié(e) <i>Married</i>	2.2. <input type="checkbox"/> Célibataire <i>Single</i>	2.3. <input type="checkbox"/> Veuf(ve) <i>Widow(er)</i>	2.4. <input type="checkbox"/> Divorcé(e) <i>Divorced</i>	2.5. <input type="checkbox"/> Concubin <i>Cohabitee</i>
2.6. Nom du conjoint le cas échéant : <i>Family name of partner, if applicable:</i>		2.7. Prénom du conjoint : <i>Given name of partner:</i>		
2.8. Nationalité du conjoint : <i>Partner's nationality:</i>				
2.9. Date et lieu de naissance du conjoint : <i>Partner's date and place of birth:</i>		2.10. Lieu de résidence actuelle du conjoint : <i>Partner's current place of residence:</i>		
2.11. Nombre d'enfants : <i>Number of children:</i>		2.12. dont entrés en France : <i>Number of children in France:</i>		

Indiquer tous les enfants - *Give details of all your children*

2.13. Nom <i>Family name</i>	2.14. Prénom <i>Given name</i>	2.15. Nationalité, date et lieu de naissance <i>Nationality, date and place of birth</i>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	2.16. Lieu de résidence actuelle <i>Current place of residence</i>

**Liste des pièces à présenter à l'appui de votre demande
(Article R. 741-2 du code de l'entrée et du séjour des étrangers et du droit d'asile)**

Vous devez présenter à l'appui de votre demande d'admission au séjour :

- 1) **le formulaire ci-joint**, lisiblement rempli en français, daté et signé. Les champs ① à ④ sont obligatoires ;
- 2) **quatre (4) photographies d'identité** de face, tête nue, de format 3,5 cm x 4,5 cm, récentes et parfaitement ressemblantes ;
- 3) **l'indication d'une adresse** où il est possible de vous faire parvenir toute correspondance :
 - si vous disposez d'un logement à votre nom : original et copie d'une quittance ou d'une facture d'électricité ou de téléphone fixe, datant de moins de trois mois ;
 - si vous choisissez l'adresse d'un tiers : une attestation sur l'honneur signée par le tiers selon laquelle il accepte de recevoir votre courrier, copie de sa pièce d'identité, original et copie d'une quittance ou d'une facture d'électricité ou de téléphone fixe, datant de moins de trois mois ;
- 4) **si vous les possédez** : actes de naissance (le vôtre et celui des membres de votre famille qui vous accompagnent), document d'identité et/ou de voyage avec lesquels vous êtes entré en France.

**List of supporting documents to be lodged with your application
(Code on the Entry and Residence of Foreigners and the Right to Asylum (CESEDA),
Article R.741-2)**

You must present the following supporting documents with your application for an asylum seeker's entry document:

- 1) **the attached form**, clearly filled out in French, dated and signed. Sections ① to ④ are compulsory;
- 2) **four (4) identity photos** front view, bareheaded, in 3.5 cm x 4.5 cm format, recent and a very good likeness;
- 3) **a contact address** where all correspondence can be sent to you:
 - if you have accommodation in your name: original and a copy of a rent receipt or an electricity bill or a bill for a telephone land line, dated within the last three months;
 - if you choose to give the address of a third party: a written statement signed by the third party affirming that he/she agrees to receive your mail, a copy of his/her identity document, original and a copy of a rent receipt or an electricity bill or a bill for a telephone land line in his/her name, dated in the last three months;
- 4) **if available**: birth certificates (yours and those of the family members with you now), identity and/or travel document with which you entered France.